

2021 年 1 月 6 日  
日本高周波鋼業株式会社

## 新型コロナウイルスの感染者の発生について

当社は、富山製造所に勤務する従業員 1 名が新型コロナウイルスに感染していることを確認いたしましたので、お知らせいたします。

### 1. 感染の確認

保健所の指示により、濃厚接触者として 2020 年 12 月 28 日（月）に PCR 検査を受検、30 日（水）に陽性を確認。

### 2. 対応

- ・所管保健所の調査を受け、濃厚接触者 5 名が特定され、PCR 検査を受検。  
全員の陰性を確認。
- ・本人の勤務場所の消毒作業を実施。
- ・事業所内の周知

尚、富山製造所の生産・出荷への影響はありません。

当社は、これまでも新型コロナウイルス感染防止対策を実施してきており、従業員の日々の体調管理や、マスク着用、うがい・手洗いの徹底の取組みを行っております。今後も関係機関と連携の上、社内外への感染拡大の抑制を最優先し、引き続き感染防止の取組みを徹底してまいります。

関係者の皆様におかれましては、ご心配をお掛けいたしますが、何卒ご理解を賜りますようお願い申し上げます。

以上